



SAINT-SULPICE SITE MÉDIÉVAL DU CASTELA



Situé au confluent du Tarn et de l'Agout, St Sulpice est l'une des premières bastides qui s'est développée dans le département du Tarn au 13ème siècle.

Le site médiéval du Castela, avec son château et son exceptionnel souterrain, vous invite à vivre les temps du Moyen Âge à travers une visite passionnante! Un site idéal pour des moments de découvertes insolites, de détente et de calme.

Cette cité est idéalement située au départ de grands circuits touristiques comme celui du Pays de Cocagne ou de la Toscane Occitane.

LES INCONTOURNABLES DE LA VILLE

Site du Castela

Le château : construit en 1240 par le seigneur de la ville Sicard Alaman, il est détruit au 16ème siècle pendant les guerres de religion.



Le souterrain : aménagé sous le château, long de 142 mètres, creusé au pic de fer au milieu du Moyen Age. Il est le seul qui se visite dans la région Occitanie et comporte une succession de plusieurs salles dont on vous raconte les secrets lors des visites guidées.



Le pigeonnier: construit en 1810 et restauré en 2009, il est construit en briques. Sa toiture en chapeau de gendarme, ses tuiles vernissées de couleur verte et ses sculptures, le distinguent parmi les 1700 pigeonniers du département du Tarn.



Le musée des vieux métiers : de nombreux outils anciens, machines, documentations et pièces d'archéologie vous permettront de découvrir le riche passé industriel et artisanal de la ville.



La bastide

Le pont suspendu: construit en 1848 au-dessus la rivière Agout, il fut emporté lors de l'inondation de 1930 et reconstruit l'année suivante. De chaque côté se trouvent de petites maisons appelées "maison d'octroi" où on devait payer le droit de passage pour pouvoir traverser.



L'église: construite au 14ème siècle, elle possède le clocher-mur toulousain le plus haut du département du Tarn (40 mètres).



L'hôtel de ville : cet ancien chalet irlandais construit vers 1900 est devenu mairie de la ville en 2000.





Le pont de la Rustan : vestige de la guerre de 100 ans, ce pont gothique indiquait l'une des 2 entrées de la ville fortifiée.

Les maisons anciennes : les plus anciennes datent du 14ème siècle. Elles sont à colombage (pans de bois), à pontet (galerie de bois qui relie 2 maisons entre elles) ou encorbellement (plus larges sur les étages).







Office de Tourisme TARN AGOUT Bureau de Saint-Sulpice



Rue du 3 mars 1930



05.63.41.89.50



tourisme@cc-tarnagout.fr



www.tourisme-tarnagout.com







